
Monsieur le Président, Mesdames et Messieurs les Conseillères et Conseillers, 

En tant que membre de la commission des finances, j’ai eu l’occasion d’examiner en détail le 
projet de budget 2025. Il repose sur des bases solides : un excédent de produits de 2,68 millions 
de francs et un taux d’endettement qui, comparé à d’autres communes vaudoises, reste 
modéré. Pour le RESOC, cet état de santé financière constitue un atout stratégique, qui nous 
permet de regarder l’avenir avec confiance et responsabilité. 

Certes, de nombreux investissements sont prévus. Mais ces investissements ne sont pas de 
simples dépenses : ils répondent à des besoins réels et stratégiques de la population. Qu’il 
s’agisse de la création d’équipements scolaires, d’infrastructures sportives ou de projets liés à 
la durabilité, ils représentent un engagement fort envers un développement harmonieux et 
équitable de notre commune. Refuser ces investissements reviendrait à freiner notre capacité à 
anticiper les défis de demain et à garantir une qualité de vie optimale pour les générations 
futures. 

Nous aurons l’occasion de revenir sur ces investissements lors des prochaines séances du 
Conseil. Les débats à venir permettront sans aucun doute de préciser certains aspects et, le cas 
échéant, d’explorer des solutions plus ambitieuses, si le Conseil manifeste une réelle volonté de 
répondre aux besoins et au bien-être de l’ensemble des résidents de notre commune – enfants, 
aînés, élèves, Suisses ou étrangers. Quoi qu’il en soit, sachez que notre groupe continuera à 
défendre une politique financière juste et équitable, au service de toutes et tous, et en soutien à 
une durabilité indispensable. 

C’est pourquoi, avec mon camarade Djaouad, nous avons voté en faveur de ce budget en 
commission, et nous vous invitons à en faire de même. 

Merci. 

Pascal Maeder 


